

LUNES 14, EP PETROECUADOR CONOCERÁ OFERTAS SOBRE LA IMPORTACIÓN DE 2.9 MILLONES DE BARRILES DE DIÉSEL PREMIUM

Este lunes 14 de septiembre a las 12h30, EP PETROECUADOR abrirá y verificará las ofertas enviadas para el concurso público internacional de la compra de **2.880.000,00** de barriles de diésel Premium, para abastecer en todo el país.

EP Petroecuador evaluará las ofertas recibidas y dará el nombre de la empresa adjudicada en 24 horas posterior a la apertura y análisis de la documentación recibida.

De acuerdo a las bases de licitación, el volumen ofertado de **2.880.000,00** barriles de diésel premium, llegará al país en tres cargamentos, del 1 al 3 de octubre, la primera entrega y las otras dos cargas llegarán del 6 al 8 de octubre y del 13 al 15 del mismo mes.

Esta importación permitirá abastecer el mercado interno de diésel premium hasta marzo de 2016, señaló la Gerencia de Comercio Internacional de EP PETROECUADOR.



INVITACIÓN

La Gerencia General de EP PETROECUADOR invita a los medios de comunicación a la cobertura de la apertura de ofertas para la compra 2.9 millones de barriles de diésel premium.

FECHA: Lunes 14 de septiembre de 2015
HORA: 12h30
LUGAR: Sala de Reuniones, Edificio Alpallana, piso 2.
DIRECCIÓN: Calle Alpallana E8-86 y Av. 6 de Diciembre esq.

**IMAGEN Y COMUNICACIÓN
EP PETROECUADOR**